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平成２９年海南市議会９月定例会通告一覧（一般質問） 

通
告 

議席番号 

通 告 者 名 
質    問    要    旨 

１ ２１番 

磯 﨑 誠 治 

登壇時間 10 分 

観光施策の推進でまちのにぎわい再生を 

(1)  県が進める観光行政を本市ではどのように捉えているか 

 ① 外国人の観光客誘致について本市の役目は 

 ② 県のサイクリングロード事業について市の役目は 

(2) 本市独自での観光施策の推進、充実を 

 ① 本市を訪れる観光客の推移は（５年間） 

 ② 本市の観光パンフレットはどのような物があり、どこに行けば

いただけるのか 

 ③ 観光案内看板の設置はどのようになっているのか 

 ④ ネット社会での観光案内はどのようにされているのか 

 ⑤ 市独自でのサイクリングロード整備はどのように考えるか 

（3） イベント情報の告知、発信はどのようにしているのか 

２ ３番 

東 方 貴 子 

登壇時間 10 分 

１ 男女共同参画推進条例制定に向け 

(1)  第３次海南市男女共同参画基本計画について 

(2) かいなん男と女のつどいについて 

(3) 条例制定について 

２ 公立小中学校の夏休み短縮について 

 現状と課題について 

３ 井澤弥惣兵衛の功績を語り継ぐために 

(1)  井澤弥惣兵衛の功績をたたえ、後世に残していくための取り組

みについて 

(2)  井澤弥惣兵衛の功績を生かし、観光に利用していくための取り

組みについて 

３ ５番 

森 下 貴 史 

登壇時間 10分 

１ 小型船舶係留施設について（下津地区） 

(1)  下津地区の小型船舶係留施設の整備は、市が行うのか、県が行

うのか教えてください 

(2) 整備予定の係留施設の収容隻数は何隻ですか。また、周辺の放

置船隻数は何隻ですか 

(3)  これまでの漁協への説明、そして地域住民への説明はどのよう 

に行われてきたのか教えてください。あわせて工程も教えてく

ださい 

(4)  施設完成後の大雨や台風後のごみの対応は 

(5)  現在の防潮堤では、津波発生時に小型船舶による危険性はない

か教えてください 

２ 公共の建物の空調管理について 

(1)  空調設備のメンテナンスはどのようにしていますか 

(2)  湿度の管理はどのようにしていますか 

(3)  空気清浄化はどのようにしていますか 
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通
告 

議席番号 

通 告 者 名 
質    問    要    旨 

４ 17 番 

川 端  進 

登壇時間 30分 

１ 累増する基金について 

 自治体基金の適切な対応について 

２ 政府提唱の「働き方改革」について 

神戸市の場合 

３ 教育問題について 

(1)  給食無料化について 

(2)  働き方改革について 

(3)  小学生の英語教育について 

４ エレベーターの二重ブレーキについて 

 新庁舎での対策はどうか 

５ 二元代表制の確立について 

 地方分権時代の標準装備である二元代表制の正しい理解について 

５ ２番 

米 原 耕 司 

登壇時間 10分 

１ 消防力、消防体制について問う 

 (1)  糸魚川大火を教訓として 

   ① 住宅密集地としての想定地区 

  ② 住宅密集地への消火体制の整備 

(2)  東燃ゼネラル石油火災を教訓として 

 ① 出火原因及び本市域内の類似した施設 

 ② コンビナート火災への対応と予防策 

２ 危機管理体制について問う 

(1) 地震・津波観測監視システムＤＯＮＥＴの概要 

 (2) ＤＯＮＥＴを利用した具体的な運用方法 

３ 教育行政について問う 

(1)  平成 29 年度全国学力・学習状況調査結果 

(2) 小中一貫教育モデル校の成果と課題 

６ １３番 

橋 爪 美惠子 

登壇時間 15分 

１ 和歌山市との地域連携について 

(1)  和歌山市を中心とした連携中枢都市圏の現在の進行状況は 

(2) 市としての考えは 

(3) 予想される今後の進め方は 

２ 下津町地域の公共交通について 

(1)  現状と課題について 

(2)  今後の取り組みについて 

３ （仮称）海南・紀の川風力発電事業について 

(1)  計画の全容について 

(2)  今後、どのように進められるか 

(3)  問題点について 
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７ ８番 

榊 原 徳 昭 

登壇時間５分 

１ 小型無人機の導入や活用について 

(1)  どのような認識を持つか 

(2) 導入は考えないか 

(3) 講習会、技能訓練は必要と思うがどうか 

２ 乳がん検診について 

(1)  年(度)１回にできないか 

(2)  ＣＴ検査、エコー検査もすべきではないか 

(3) がん検診率はどのようになっているか 

８ ２０番 

宮 本 憲 治 

登壇時間 20分 

国民健康保険税について 

(1)  現状の保険税負担は市民(被保険者)の限界を超えているので 

はないか 

   ① 被保険者の所得を問う 

   ② 被保険者中、軽減を受けている世帯数と割合を問う 

   ③ 滞納世帯数と割合を問う 

  ④ 具体的なモデルケースでの保険税額を問う 

(2)  県下他市と比べての状況を問う 

① １人当たり調定額を問う 

② １人当たり医療費を問う 

③ １人当たり財政効果額を問う 

④ 特定健診受診率を問う 

(3)  一般会計からの大幅な繰り入れ(法定外)を行い国民健康保険 

税の引き下げを求める 

① １人当たりの一般会計繰入金(法定外)を問う 

② 具体的な国民健康保険税の引き下げ策を問う 

９ １８番 

川 口 政 夫 

登壇時間 10分 

広域連携について 

(1)  連携中枢都市圏について 

   ① 連携中枢都市圏の形成とは 

  ② 現在の進捗状況について 

  ③ 今後の予定について 

 ④ 水道事業の連携について 

(2)  一部事務組合について 

① 平成 25 年９月定例会での質問以降の取り組みについて 

② 今後の対応について 
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10 ４番 

中 家 悦 生 

登壇時間５分 

１ 市庁舎に記念撮影コーナーの設置を 

 本市への転入・結婚・出産の届け出に際し、記念撮影ができるコー

ナーを設置し、本市への愛着心アップを図るとともに、本市ＰＲツ

ールに加えては 

２ オリジナル婚姻届の作成を 

提出用と記念用として手元に残せる複写式のオリジナル婚姻届を作

成し、本市への愛着心アップを図るとともに、本市ＰＲツールに加

えては 

11 １４番 

河 野 敬 二 

登壇時間 30分 

１ 重根メガソーラー発電計画について 

(1)  計画とその内容について 

(2) 事業の取り組みの現状について 

(3) メガソーラーの問題点について 

(4) 本市としての具体的問題は 

(5) 本市の考え方、捉え方について 

２ 介護保険について 

(1)  2017 年度から始まった新総合事業について 

(2)  介護保険料の滞納によるペナルティについて 

(3) 介護保険料が高くて払えない実態について 

(4) 介護保険料の引き下げを 

12 １２番 

岡   義 明 

登壇時間 30分 

１ 小型船舶係留施設について 

 (1)  収容隻数及び重点調整区域内における暫定係留隻数(届け済

み)、無届け係留隻数について 

(2)  新係留施設について 

 ① 本市として船舶所有者に対し、新施設への移動をどのように勧

めているのか 

 ② 「係留しにくい」という声があることについて 

(3) 係留施設管理運営の会計区分を明確化するために特別会計に 

してはどうか 

２ 国民健康保険の県単位化について 

―和歌山県国民健康保険運営方針(素案)について― 

(1) 和歌山県国民健康保険運営方針(素案)に対する意見聴取につ 

いて 

 (2) 「赤字解消・削減の取組、目標年次等」について 

(3) 事業費納付金について 

３ 生活困窮者自立支援制度について 

(1)  本市の実績について 

(2) 制度として根づくために 
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13 １１番 

上 田 弘 志 

登壇時間 20分 

１ 市立自転車等駐車場について 

 (1)  市の管理について 

   ① 定期、随時の巡回が必要でないか 

  ② チラシ、掲示板による周知の徹底が必要でないか 

(2)  黒江駅駐輪場東側の拡張が必要でないか 

２ 職員の過重勤務防止対策について 

(1) 新ガイドラインによる勤務時間の把握 

 (2) 過重勤務による健康障害防止の取り組み 

  ① 時間外・休日勤務 

   各部門別と職員１人当たり 

  ② 各部門別の月 45 時間を超えて時間外・休日勤務を行っている

職員数とそのうち月 80 時間を超える職員数 

   ③ 各部門別年次有給休暇取得日数、１人当たり平均取得日数 

  ④ 「労働時間等設定改善」のための労使協議体の設置の有無 

  ⑤ 職員の健康管理対策 

 


